

Danksagungen

Diese Festzeitschrift zu erstellen ist ein ganzes Stück Arbeit gewesen. Es erforderte so viel wie möglich Wissen aus der Vergangenheit zu erhalten umso Zeitgeschehnisse zu dokumentieren.

Nicht zuletzt waren dabei alte Fotos, diverse Unterlagen sowie alte Dokumente hilfreich, um diverse Berichte zu erstellen und hier platzieren zu können.

Nicht alles, was uns übergeben wurde, konnte hier eingebracht werden, damit die max. Seitenzahl nicht zu groß wird. Es konnte daher nur ein repräsentativer Querschnitt von allem, was in und um unseren Verein „Hubertus-Schützengilde Neubeckum-Nord e.V.“ geschehen ist, hier genommen werden.

Sehr hilfreich waren Interviews mit älteren Mitgliedern der Gilde, deren spezielles Wissen die eine oder andere Sache erst komplettierte umso die entsprechenden Berichte erst erstellen zu können.

An dieser Stelle möchte sich das Redaktionsteam bei allen bedanken, die diese Festzeitschrift durch Beiträge und/oder Fotos tatkräftig unterstützten.

Unser besonderer Dank geht hier speziell an die Schützenbrüder Karl-Heinz Nordhues, Alfred Laufmüller, Willi Laufmüller sowie Gundi Stiller, die ihr Wissen und Informationen von den Anfängen der Gilde, der Jungschützen sowie der Damengarde hier einbrachten.

Des Weiteren danken wir allen Firmen, die durch das Schalten einer Werbeanzeige die Umsetzung dieser Festzeitschrift finanziell unterstützten.

In der Hoffnung, das diese Festzeitschrift als Erweiterung der Chronik unseres Vereines den nachfolgenden Generationen einen Überblick dessen gibt, was unseren Verein bis heute ausgemacht hat, verbleiben wir mit Schützengruß

Das Redaktionsteam

Bernd Günnewig
Gerd Schwertmann